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Mashreq Al Islami 
Terms & Conditions 

Special Pricing Offer for Emirati Customers  
 

Summary of Changes 

The following changes have been made to the main terms and conditions of the offer.  

The full terms and conditions are available in the document after this Summary of Changes.  

1. Offer end date has been revised to 30th September, 2024. Total Offer Period will run from 1st 

March, 2024 to 30th September, 2024. (Original Offer Period: 1st March, 2024 to 30th June, 

2024) 

2. The Offer’s profit will now be credited as follows: 

Participating customers Profit payout 

The Customers who are participating until 

30 June 2024 

 

Profit for the original Offer Period (i.e., 

that ends on 30 June 2024):  

Payout in August 2024 

(30 business days after the end of the original 

offer period) 

The Customers who are participating or 

continue to participate after 30 June 

2024 

Profit for the extended Offer Period (that 

ends on 30 September 2024):  

Payout in November 2024 

(30 business days after the end of the 

extended offer period) 

 
3. Illustrations have been updated for profit calculation and payout (Annexures 1 and 3). 
4. The changes above do not alter the construct of the campaign and all other terms and 

conditions of the offer remain the same and are appended below. Reference must be made to 
the complete document.  
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 Terms & Conditions 
Special Pricing Offer for Emirati Customers  

 
Glossary and explanation of terms used in this document: 

“Mashreq Al Islami” or 
“Bank” or” Mashreq” 

Mashreq Al Islami (The Islamic Window of Mashreqbank PSC, a bank 
licensed and regulated by the UAE Central Bank) 

“Savings Account” Means Wakala Convenience Savings Account in AED and USD 
currencies 

“Relationship Balance” Means combined credit balance in Current Account(s), Saving Account(s), 
Other Deposit Accounts, Term Deposit(s) and Certificate of Deposits of 
any variant and currency 

“Customers” or 
“Customer” 

Means our valued Emirati Customers in Private Banking, Mashreq Gold & 
NEO Segments holding an active Wakala Convenience Savings Account 

“Promotion” or 
“Campaign” or ” Offer” 

This special pricing offer for Savings Account which rewards Customers 
with Special Anticipated Profit on Eligible Incremental Average Balance 

“Offer Period” Means period from 1 March 2024 to 30 September 2024 (both days 
inclusive).  
Initial offer period: 1st March to 30th June, extended up till 30th 
September. 

“Base” Means statement balance as on 29 February 2024 

“Eligible Incremental 
Average Balance” 

This is put in place to ensure only new deposits in Saving Account (i.e. 
Wakala Convenience Savings Account) will qualify for the campaign & 
existing deposits are not transferred into the Wakala Convenience 
Savings Account. This will be administrated by using the following 
calculation (reference can be made to Annexure 2 below): 
 
Means the lower of the three: 

a.  the difference between the average balance of Savings Account 
during the Offer Period and the Base, 

b. The difference between the average of the total deposits in the 
Relationship Balance during the Offer Period and the Base, and  
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c. AED 100 Mn (or equivalent)  

“Special Anticipated 
Profit” 

Additional anticipated Profit @ 4.00% per annum offered in this 
Promotion  

 
1. To qualify in this Promotion, the Customer must grow Savings Account Balance by at 

least AED 25,000 during the Offer Period. This growth will be assessed by comparing 
the Savings Account Balances as on 30 June 2024 or on 30 September 2024 with 29 
February 2024 on Relationship Balance level as below.  

I. Customers participating in the offer duration (1st March to 30th September) will be 
assessed on growing their balance by AED 25,000 till 30 June compared to the 
balance as on 29 February 2024. 

II. Customers participating only during the extended period only (e.g. because of 
opening new account after June or for non-participation with existing account till 
30 June) will be assessed on growing their balance by AED 25,000 till 30 
September compared to the balance as on 29 February 2024. (Refer Annexure 3) 

 
2. The Special Anticipated Profit will be calculated & credited on Eligible Incremental 

Average Balance during the Offer Period at an anticipated profit rate of 5.50% per 
annum as follows: 

I. For every month of the Offer Period, anticipated Profit @ 1.50% per annum will 
be credited soon after month end (which is the regular payout on the product) 

II. Additional Anticipated Special Profit @ 4.00% per annum will be credited within 
30 business days after the end of original and extended Offer Period as 
following: 
 

Participating customers Profit payout 

The Customers who are participating until 30 

June 2024 

 

Profit for the original Offer Period (i.e., that ends 

on 30 June 2024):  

Payout in August, 2024 
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The Customers who are participating or 

continue to participate after 30 June 2024 

Profit for the extended Offer Period (that ends 

on 30 September 2024):  

Payout in November, 2024 

Explanation: 

 
Mar 2024 to Sep 2024 Aug 2024 Nov 2024 

Anticipated profit of 1.50% per 
annum will be credited for each 

month 

For 4 months March to June: 
Additional 4.00% per annum 
anticipated profit will be credited to 
make up the compete anticipated 
return of 5.50% per annum 

For 3 months July to September: 
Additional 4.00% per annum 
anticipated profit will be credited to 
make up the compete anticipated 
return of 5.50% per annum 

 
3. Any movement of funds from any other liability accounts under the Relationship 

Balance will not be considered under this Campaign.  
 

4. The anticipated profit will be rounded off to two decimal places and will be credited in of 
Customer’s active AED Wakala Convenience Savings Account. In case the Customer 
does not have an active AED Wakala Convenience Savings Account, the same shall be 
credited in an active USD Wakala Convenience Savings Account. 
 

5. The maximum Incremental Eligible Average Balance a Customer can maintain will be 
capped at AED 100 Mn (or equivalent) for this Offer in Wakala Convenience Saving 
Account. 

 
6. All computations will be done in AED and in case where the profit is to be credited in USD 

Account, the conversion will be done based on the current prevailing exchange rate at 
the time of profit disbursement.  
 

7. With the extension in the offer period, the Promotion will not pay any profit on profit 
unless & until the same has been credited (in mid-August) and the same has been 
invested again in the Savings Account. 
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8. Other Conditions: 
 

I. These Terms and Conditions are in addition to any other applicable terms and 
conditions including but not limited to those stipulated by the Bank from time to 
time on its website and terms and conditions pertaining to other products, 
services or offers provided by the Bank (including but not limited to terms and 
conditions relating to Mashreq Mobile, Mashreq Online, Direct Banking Centre and 
automatic teller machines).    
 

II. The Bank reserves the right, at its sole and absolute discretion, to amend, cancel 
or change the Campaign or these Terms and Conditions at any time without any 
prior notification to the Customer. 

 
III. Any such amendments or supplements shall be provided on Mashreq Al Islami’s  

website or will be notified via email to the registered email records (if any) with the 
Bank.  

 
IV. Customer account(s) that is/are closed or terminated or delinquent or blacklisted 

prior to and/or during the Promotion Period will not be eligible under this 
Promotion. 

 
V. Special Anticipated Profit may be forfeited if the Bank has sufficient grounds to 

believe that the Customer has violated these Terms and Conditions or any laws 
or regulations as applicable in UAE or as per internal Mashreq policies. 

 
VI. In no event shall Mashreq, any of its affiliates or any of its officers, directors, 

employees or agents be liable or responsible to the Customers for any loss, 
damage or expense arising out of or otherwise related to this Campaign. Mashreq 
does not offer or provide any warranties or accept any responsibility or liability of 
any kind in respect of the Campaign and hereby disclaims any and all express or 
implied warranties with respect to the Campaign. 
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VII. These Terms and Conditions are governed by and construed in accordance with 
the laws of the United Arab Emirates as applicable in the Emirate of Dubai without 
prejudice to resolutions, notices, framework or any guidance/advises from 
Central Bank of UAE including those related to Mashreq Al Islami. Any dispute 
arising under or in connection with this Promotion shall be submitted to the 
exclusive jurisdiction of the courts in Dubai, United Arab Emirates. 

 
VIII. The Bank shall not be in breach of its obligations or otherwise be liable to conduct 

this Campaign in the event of any Force Majeure Event. For purposes of these 
Terms and Conditions, “Force Majeure Event” shall mean any and all circumstances 
beyond the reasonable control of the Bank including, amongst other things, acts 
of God, industrial disputes, civil disobedience/unrest, war, acts and regulations of 
any governmental or authority in any jurisdiction. In such circumstances, the 
Bank’s obligations to the Customer shall automatically stand discharged without 
the need to provide notice to that effect. 
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Annexure 1: Profit Calculation 
 
As defined in these Terms & Conditions, Special Anticipated Profit will be calculated on Incremental 

Eligible Average Balance as per the following formula: 

First payout: Incremental Eligible Average Balance x Special Anticipated Profit Rate x 122*/360  
*Number of days during the initial Offer Period i.e., from March 1, 2024 to June 30, 2024 
 

Second payout: Total profit(1) minus profit as per the first payout 
 
(1) Incremental Eligible Average Balance x Special Anticipated Profit Rate x 214(2)/360  
(2 )Number of days during the extended Offer Period i.e., from February 1, 2024 to September 30, 2024 
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Annexure 2: Incremental Eligible Average Balance Calculation (amounts in AED ‘000) 
The below cases are for illustration purposes only. Reference must be made to Terms & Conditions 

 
 

Case 1 

Month End Balance 
Offer 

Period 

Growth  
(Clause 1 of 

TnCs) 

Average 
Balance 

(Assumed) 
Incremental 

Average 
Balance 

Eligible 
Incremental 

Average Balance 
(Glossary and 

Clause 2 of TnCs) 
Base  

(29 Feb24) 
Offer 

Period End 
Offer 

Period 

A B C = B minus A D E = D minus A F 

Wakala Convenience Savings Account 
(WCSA) 100 125 25 125 25 

25 All other liability accounts in Relationship 
Balance 50 150 100 150 100 

Relationship Balance 150 275 125 275 125 

Explanation:  

The customer grew relationship balance by AED 125,000, with AED 25,000 through fresh 
funds in Wakala Convenience Savings Account and hence is eligible for Special Anticipated 
Profit in this Offer. Refer definitions for Eligible Incremental Average Balance  

 
 
 
 
       

 

Case 2 

Month End Balance 
Offer 

Period 
Growth  

(Clause 1 of 
TnCs) 

Average 
Balance Incremental 

Average 
Balance 

Eligible 

Incremental 
Average Balance 

(Glossary and 
Clause 2 of TnCs) 

Base  
(29 Feb24) 

Offer 
Period End 

Offer 
Period 

A B C = B minus A D E = D minus A F 

Wakala Convenience Savings Account 
(WCSA) 100 125 25 125 25 

15 All other liability accounts in Relationship 
Balance 50 40 -10 40 -10 

Relationship Balance 150 165 15 165 15 

Explanation: 

The customer grew balance in Wakala Convenience Savings Account by AED 25,000 
however overall relationship growth is AED 15,000. Therefore, Special Anticipated Profit will 
be paid on the balance growth of AED 15,000 in Wakala Convenience Savings Account. 
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Case 3 

Month End Balance 
Offer 

Period 
Growth  

(Clause 1 of 
TnCS) 

Average 
Balance Incremental 

Average 
Balance 

Eligible 

Incremental 
Average Balance 

(Glossary and 
Clause 2 of TnCs) 

Base  
(29 Feb24) 

Offer 
Period End 

Offer 
Period 

A B C = B minus A D E = D minus A F 

Wakala Convenience Savings Account 
(WCSA) 100 125 25 125 25 

0 All other liability accounts in Relationship 
Balance 50 25 -25 25 -25 

Relationship Balance 150 150 0 150 0 

Explanation  

The customer grew balance in Wakala Convenience Savings Account by AED 25,000 
however there is no growth in overall Relationship Balance and hence there is no eligible 
growth for Special Anticipated Profit 

 

 

Case 4 

Month End Balance 
Offer 

Period 
Growth  

(Clause 1 of 
TnCs) 

Average 
Balance Incremental 

Average 
Balance 

Eligible 
Incremental 

Average Balance 
(Glossary and 

Clause 2 of TnCs) 
Base  

(29 Feb24) 
Offer 

Period End 
Offer 

Period 

A B C = B minus A D E = D minus A F 

Wakala Convenience Savings Account 
(WCSA) 100 75 -25 75 -25 

0 All other liability accounts in Relationship 
Balance 50 100 50 100 50 

Relationship Balance 150 175 25 175 25 

Explanation:  

The customer did not grow balance in Wakala Convenience Savings Account. However, 
there is a growth in overall Relationship Balance by AED 25,000 and hence there is no eligible 
growth for Special Anticipated Profit in Wakala Convenience Savings Account. 
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Case 5 

Month End Balance 
Offer 

Period 
Growth  

(Clause 1 of 
TnCs) 

Average 
Balance Incremental 

Average 
Balance 

Eligible 

Incremental 
Average Balance 

(Glossary and 
Clause 2 of TnCs) 

Base  
(29 Feb24) 

Offer 
Period End 

Offer 
Period 

A B C = B minus A D E = D minus A F 

Wakala Convenience Savings Account 
(WCSA) 100 100 0 100 0 

0 All other liability accounts in Relationship 
Balance 50 100 50 100 50 

Relationship Balance 150 200 50 200 50 

Explanation:  

The customer did not grow balance in Wakala Convenience Savings Account. However, 
there is a growth in overall Relationship Balance by AED 50,000 and hence there is no eligible 
growth for Special Anticipated Profit in Wakala Convenience Savings Account. 
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Annexure 3: Illustration of payout of Special Anticipated Profit  
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 المشرق الإسلامي  
 الشروط والأحكام 

 عرض التسعير الخاص بالعملاء الإماراتيين.  
 التعديلات  موجز

 . للعرض الرئيسية والأحكام الشروط على التالية التعديلات  إجراء تم لقد
 .هذا التعديلات موجز بعد المستند في والأحكام بالشروط كاملاا  بيانا  تجدون

  30  لغاية  2024  مارس  1  من  العرض  فترة  إجمالي  يستمر.  2024  سبتمبر  30  إلى  العرض  انتهاء  تاريخ  تعديل  تم .1
 (2024 يونيو 30 لغاية 2024 مارس 1 من: الأصلية  العرض . )فترة 2024 سبتمبر

 : يلي كماحالياا عن العرض   الربح إضافة ستتم .2

 الربح  سداد المشاركون  العملاء

 30  فري  ترنرترهري)الر     الأصررررلريررة  الرعررض  فرترة  عرن  الرربرح 2024  يونيو 30  لغاية  يشاركون  الذين  العملاء

 (:2024  يونيو

 

 2024 أغسطس شهر  في السداد

 (الأصلية العرض  فترة  نهاية  بعد عمل يوم  30)

 المشرراركة  في يسررتمرون أو  يشرراركون  الذين  العملاء

 2024  يونيو 30  بعد

ترنرترهري فري    الرربرح )الر   الرعررض  ترمررديررد  فرترة   30عرن 

 (:2024سبتمبر  

 

 2024  نوفمبر  في السداد

 (العرض تمديد  فترة  نهاية  بعد عمل يوم  30)

 
 (.3والملحق  1في )الملحق  وسداده الربح حسابتحديث ايضاحات  تم .3
 وتمت  هي  كما  للعرض  الأخرىالحملة وتظل كافة الشروط والأحكام    بنيةالتعديلات أعلاه إلى تغيير    تؤدي  لن .4

 . بالكامل  المستند إلى الرجوع يجب. يلي فيما  الملحق في إضافتها

  
 
 

 مسرد وتفسير المصطلحات المستخدمة في هذا المستند: 
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"المشررررلإ امسرررلامي"  
 أو "المشرلإ"  أو "البنك"

امسررررلاميرة لبنرك المشرررررلإ  وتشررررير إلى المشرررررلإ السررررلامي )النرافرذة  
ش.م.ع.، وهو بنك مرخص ويخضررل لربابة مفرررم اممارات العربية المتحدة 

 المركزي(

بعملات الدرهم الإماراتي والدولار  وتعني حساب توفير الوكالة الملائم   "حساب التوفير"  
   الأمريكي.

الررررعررررلابررررة   "رصرررررررريررررد 
 المفرفية"  

الحسرررراب )الحسررررابات( الجراريرة،  الموجود في  الردائن  وتعني مجموع رصرررريرد  
حسراب )حسرابات( التوفير، الودائل لأجل وارهادات اميداع من أي نوع و ي  

 عملة.

وتشرير إلى العملاء الأعزاء من امماراتي  في بااعات الخدمات المفررفية    أو "العملاء" "العميل"
الوكالة  الخاصرة، المشررلإ الذهو والشررلإ نيو الذي يحملون حسراب توفير  

 . الملائم نشط وفعال

"الررحررمررلررة   أو  "الررعرررض" 
"الرحرمرلررة"   الرترويرجريررة" أو 
 أو "العرض"

وتشررررير إلى عرض التسررررعير الخرال لحسررررراب التوفير الرذي يمنح مكرافر ة 
 ربح الخال المتوبل على معدل الرصيد امضافي المؤهل.  الللعملاء بعائد  

)بماا في   2024   ساااا تمر  30إلى    2024ماار     1وتعني الفترة مرا ب    "فترة العرض"
  ذلك كلا التاريخين ضمناً(.
تم تمرديردهرا لغرايرة  برد  يونيو، و  30لغرايرة    مرارس 1فترة العرض المبردئيرة: من  

 .سبتمبر  30

"الرصرريد " الأسرراو" أو 
 "البتدائي".

 .  2024فراير   29 ويعني رصيد كشف الحساب كما هو في

"معدل الرصريد امضرافي  
 ذالمؤهل "

يتم وضرررل ذلك لضرررمان أن تكون الودائل الجديدة فقط في حسررراب التوفير  

)أي حساب توفير الوكالة الملائم( مؤهلة للمشاركة في الحملة، ولن يتم 

تحويرل الودائل الحراليرة إلى حسرررراب توفير الوكرالرة الملائم. حيرث تتم إدارة  

 : (2راجل الملحق ذلك باستخدام طريقة الحساب التالية  )
 ويعني الأبل من ب  الخيارات الثلاثة التالية:

وب  الرصرريد    العرضرصرريد حسررابات التوفير أثناء فترة    متوسررطأ( الفرلإ ب   
 الأساو ، 
إجمالي الودائل في رصررريد العلابة المفررررفية أثناء    متوسرررطب( الفرلإ ب   

 ، وب  الرصيد الأساو.   لعرضفترة ا
 و

 يعادلها(.مليون درهم )أو ما   100ج( مبلغ 

% سررررنولا المقردم وفقراا لهرذا العرض    4,00وتعني الربح المتوبل بنسرررربرة   "الربح الخال المتوبل"
 الترويجي. 
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  25,000وزلدة رصرررريرد حسرررراب التوفير بمبلغ  من أجرل التر هرل لهرذا العرض الترويجي، يجرب أن يقوم العميرل بتنميرة   .1

رصريد حسراب التوفير كما هو في  ب   مقارنة  الدرهم على الأبل خلال فترة العرض. ويتم تقييم هذه الزلدة من خلال  

 . كما يلي  على مستوى رصيد العلابة المفرفية  2024فبراير    29مل   2024سبتمبر  30  أو في  2024مايو   31

على زلدة رصرريدهم  بناءا  سرربتمبر(   30لغاية   مارس 1فترة العرض )من   خلالالمشررارك   يتم تقييم العملاء   .1

 .2024فبراير   29مقارنة بالرصيد كما هو في  باليونيو   30درهم لغاية    25,000قيمة  ب

بسرربب فتح حسرراب جديد بعد اررهر يونيو أو   :فترة التمديد فقط )مثاليتم تقييم العملاء المشررارك  خلال   .2

سرربتمبر  30درهم لغاية    25,000يونيو( بناءا على زلدة رصرريدهم بقيمة   30لعدم المشرراركة بحسرراب حالي لغاية  

 (.3. )يرجى الرجوع إلى الملحق 2024  فبراير 29بالمقارنة بالرصيد كما هو في  

بمعدل متوقع ل المتوبل على معدل الرصررريد امضرررافي المؤهل أثناء فترة العرض  يتم حسررراب وإضرررافة الربح الخا .2

 :على شريحت  كما يلي  % سنويا 5.50

% سررنول بعد انتهاء الشررهر مباشرة )وهو   1.50لكل اررهر من فترة العرض ، سررتتم إضررافة الربح المتوبل بمعدل   -1

 على المنتج(.  المنتظمالعائد  

الأصرلية وفترة    فترةاليوم عمل بعد انتهاء   30% سرنول خلال    4,00عة إضرافية بمعدل  تتم إضرافة أربا  خاصرة متوب  -2

  كما يلي:لعرض  ل  تمديدال

 الأرباح سداد نوالعملاء المشارك

 30العرض الأصررررليررة )ال  تنتهي في    فترةالأربا  عن   2024يونيو   30العملاء الذين يشاركون لغاية  

 (:2024يونيو  

 

 2024في شهر أغسطس  السداد

العملاء الذين يشرراركون أو يسررتمرون في المشرراركة 

 2024يونيو   30بعد  

فري  ترمررديررد    فرترةالأربا  عرن   ترنرترهري  )الر    30الرعررض 

 (:2024سبتمبر  

 

 2024نوفمبر   شهر  في السداد

 

 
 

 التفسير: 

لغاية س تمر  2024مار  من 
2024 

 2024نوفمر  2024 أغسطس
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  1,50تتم إضافة الربح المتوبل بمعدل 

 % سنولا عن كل اهر 

مارس  بدءاا  أاهر    4لمدة   اهر  من 

 لغاية اهر يونيو: 

بمعدل  المتوبعة  الأربا   إضافة    تتم 

ليفبح    4.00 سنولا  العائد    إجمالي% 

 % سنولا. 5.50المتوبل بمعدل 

اهر  بدءاا  أاهر    3لمدة     يوليو من 

 : سبتمبر لغاية اهر 

بمعدل  المتوبعة  الأربا   إضافة    تتم 

ليفبح    4.00 سنولا  العائد    إجمالي% 

 % سنولا. 5.50المتوبل بمعدل 

  
لن يتم حسرراب أي حركة للتمويلات من أي من حسررابات اللتامات الأخرى وفقاا لرصرريد العلابة المفرررفية ضررمن هذه   .3

 .الحملة  
حسرررراب توفير الوكرالرة  بيتم تقريرب الربح المتوبل إلى مللت  عشررررريت  وتتم إضررررافترلإ بالردرهم اممراراتي للعميرل   .4

، فعندها تتم نشرط. وفي حال لم يكن لدى العميل حسراب توفير الوكالة الملائم بالدرهم امماراتي نشرطالملائم ال
 .إضافة مبلغ الربح في حساب توفير الوكالة الملائم بالدولر الأمريكي

مليون درهم )أو ما   100الحد الأبصىررر لمعدل الرصررريد امضرررافي المؤهل الذي يمكن للعميل امبقاء عليلإ هو   يعتبر .5

 .من أجل هذا العرض يعادلها(  في حساب توفير الوكالة الملائم

كرافرة الحسررررابات بالردرهم اممراراتي، وفي حرال تم إيرداع الربح في حسرررراب بالردولر الأمريكي، فعنردهرا يتم   إجراءيتم  .6

  .إجراء التحويل اعتماداا على سعر الفرم الفوري السائد الحالي في وبت توزيل الربح

في  )  إضررافتلإوحتى يتم  ما لم على الربح بموجب العرض الترويجي   ربحأي  سرردادلن يتم فتمديد فترة العرض   في حال .7

 في حساب التوفير.من جديد ره امنتفف اهر أغساس( ويتم استثم

 
 

 الشروط الأخرى: 
I. ذلك على  ، بما في  مابقة  تعتبر هذه الشررروط والأحكام بمثابة إضررافة إلى أي من الشررروط والأحكام الأخرى

من ببل البنك من وبت لآخر على الموبل املكتروني الخال بالبنك،   نفررول عليهاسرربيل المثال ل الحفررر تلك الم

علاوة على الشرروط والأحكام الخاصرة بالمنتجات أو الخدمات أو العروض الأخرى المقدمة من ببل البنك )بما في  

تعلقرة بالمشرررررلإ موبايرل، المشرررررلإ أون لين، مركز  ذلرك على سرررربيرل المثرال ل الحفررررر الشررررروط والأحكرام الم

    الخدمات المفرفية المباشرة، وأجهزة الفرام الآلي(.

II.   يحتفظ البنرك بحقرلإ، بحسررررب تقرديره الخرال والحفررررري، في إجراء تعرديرل، أو إلغراء، أو تغيير على الحملرة أو على

 ميل.  هذه الشروط والأحكام في أي وبت كان بدون تقديم أي إاعار مسبق للع

III.  يتم عرض أي من التعرديلات أو الملاحق من هرذا النوع على الموبل اللكتروني للمشرررررلإ امسررررلامي، أو يتم

 اماعار بها من خلال البريد املكتروني إلى سجلات البريد املكتروني المسجلة )إن وجدت( لدى البنك. 
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IV.  لمت خر في السرررداد أو المدرج ضرررمن القائمة  لن يعتبر حسررراب )حسرررابات( العميل الذي تم إغلابلإ أو إنهااه أو ا

 السوداء ببل و/أو أثناء فترة العرض الترويجي، مؤهلاا وفقاا لهذه الحملة الترويجية. 

V.    برد تتم مفررررادرة الربح الخرال المتوبل في حرال كران البنرك يمتلرك أسرررربراب كرافيرة تردفعرلإ للاعتقراد  ن العميرل برد

ال النررافررذة المفعول في دولررة اممررارات العربيررة  انتهررك هررذه الشررررروط والأحكررام أو أي من  أو اللوائح  قوان  

 المتحدة، أو وفقا للسياسات الداخلية في بنك المشرلإ.

VI.   لن يتحمرل بنرك المشرررررلإ  ي حرال، أو أي من شركراترلإ الترابعرة أو أي من مسررررؤوليرلإ أو مرديريرلإ أو مو فيرلإ أو

أو مفرراريف تنجم عن هذه الحملة الترويجية أو  وكلائلإ أي مسررؤولية في مقابل العملاء عن أي خسررارة أو ضرررر

بخلام ذلرك بمرا يتعلق بهرا.  وكرذلرك فلن يقردم بنرك المشرررررلإ أو يعرض أي ضررررمرانرات أو يتحمرل أي مسررررؤوليرة أو 

التام من أي نوع كان بشررر ن الحملة الترويجية، كما أنلإ يتنفرررل وينكر بموجبلإ أي وكافة الضرررمانات الفرررريحة أو 

 لة.  الضمنية بما يخص الحم

VII.   تُحكم هذه الشرررروط والأحكام ويتم تفسررريرها وفقا لقوان  دولة اممارات العربية المتحدة النافذة المفعول

في إمارة دبي. بدون امخلال بالقرارات واماعارات والأطر أو أي من التوجيهات / امراادات من مفرم اممارات  

لمشرلإ امسلامي. حيث يخضل أي نزاع ناجم وفقاا أو بما  العربية المتحدة المركزي بما في ذلك تلك المتعلقة با

يتعلق بهرذه الحملرة الترويجيرة إلى الفررررلاحيرة القضررررائيرة الحفررررريرة للمحراكم في دبي، دولرة اممرارات العربيرة  

 المتحدة.

VIII. وة  لن يعتبر البنرك  نرلإ مخرالف للتامراترلإ، أو يعرد  بخلام ذلرك مسررررؤولا عن إجراء هرذه الحملرة في حرال وبوع أي ب

باهرة. وتوافقاا مل أغراض هذه الشررروط والأحكام، يُقفررد برررررر "حالة القوة القاهرة" أي وكافة الظروم الخارجة  

عن السريارة المعقولة للمشررلإ بما في ذلك، من ب  أمور أخرى، القضراء والقدر، اللاعات الفرناعية والعفريان /  

ة  ي حكومرة أو سررررلارة في أي من الفررررلاحيرات  الضررررارابات المردنيرة والحروب، والتفرررررفرات واللوائح الخراصرررر 

القضرائية. وفي  ل هذه الظروم يتم إعفاء وإبراء المشررلإ من أي التامات تجاه العميل بشركل تلقائي وبدون  

 الحاجة إلى تقديم إاعار بهذا الفدد.
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احتساب الفائدة.  -1الملحق   
الفائدة المتوبل على معدل الرصيد امضافي المؤهل وفقا للفيغة  كما هو مب  في هذه الشروط والأحكام، يتم حساب 

 التالية: 
 

360* / 212معدل الرصيد امضافي المؤهل × معدل الربح الخال المتوبل × الدفعة الأولى:  
    30 إلى 2024مارس   1أي: من  المبدئية * عدد الألم أثناء فترة العرض الترويجي

2024 يونيو      
 

 منلإ الربح وفقاا للدفعة الأولى ماروحاا (  1)الثانية: إجمالي الربحالدفعة 
 

 360/(2)214×  معدل الربح الخال المتوبل×  معدل الرصيد الإضافي المؤهل (1)
اير 1من  :العرض الترويجي، أيتمديد عدد الأيام أثناء فترة  (2)  2024سبتمبر  30لغاية  2024 فبر
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الرصيد الإضافي المؤهل )الم الغ بآلاف الدرهم الإماراتي( : حساب معدل 2الملحق   

 تم إدراج الحالت فيما يلي لأغراض اميضا  فقط. ويجب الرجوع إلى الشروط والأحكام
1الحالة  الرصيد في نهاية   

 الشهر 
نمو فترة  
العرض 
 1لفقرة )ا

من  
الشروط 
 والأحكام(

معدل 
 الرصيد 

معدل 
الرصيد 
 الإضافي 

معدل الرصيد 
الإضافي المؤهل  

من   2المسرد والفقرة )
 الشروط والأحكام( 

 فراير 

الرصيد 
 الأساسي

(29  
فراير 
2024 )  

نهاية  
فترة 
 العرض
  الترويجي

فترة 
 العرض
 الترويجي

أ  -ج = ب  ب أ  أ -ه= د  د   و 

حساب توفير الوكالة  
 100 125 25 125 25 (WCSA)الملائم 

25 

اللتامات كافة حسابات 
الأخرى في رصيد العلابة 

 100 150 100 150 50 المفرفية 

 125 275 125 275 150 رصيد العلاقة المصرفية 

ن العميل من تحقيق نمو في الرصيد في حساب توفير الوكالة الملائم بمبلغ  التفسير:    25,000تمك 
درهم ، وعليلإ فإنلإ فهو مؤهل   5,00021درهم، إل أن نمو إجمالي العلابة المفرفية كان 
 للحفول على ربح خال متوبل وفقاا لهذا العرض. 

 
2الحالة  الرصيد في نهاية   

 الشهر 
نمو فترة  
العرض 
 1لفقرة )ا

من  
الشروط 
 والأحكام(

معدل 
 الرصيد 

معدل 
الرصيد 
 الإضافي 

معدل الرصيد 
الإضافي المؤهل  

من   2المسرد والفقرة )
والأحكام( الشروط   
 فراير 

الرصيد 
 الأساسي

(29  
فراير 
2024 )  

نهاية  
فترة 
 العرض
  الترويجي

فترة 
 العرض
 الترويجي

أ  -ج = ب  ب أ  أ -ه= د  د   و 

حساب توفير الوكالة  
 100 125 25 125 25 (WCSA)الملائم 

15 

كافة حسابات اللتامات 
الأخرى في رصيد العلابة 

10- 40 50 المفرفية   40 -10  

 15 165 15 165 150 رصيد العلاقة المصرفية 

ن العميل من تحقيق نمو في الرصيد في حساب توفير الوكالة الملائم بمبلغ  التفسير:    25,000تمك 
درهم. وعليلإ، يتم دفل ربح خال   15,000درهم، إل أن نمو إجمالي العلابة المفرفية كان 

درهم في حساب توفير الوكالة الملائم.  15,000متوبل على نمو الرصيد بمبلغ   
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3الحالة  الرصيد في نهاية   

 الشهر 
نمو فترة  
العرض 
 1لفقرة )ا

من  
الشروط 
 والأحكام(

معدل 
 الرصيد 

معدل 
الرصيد 
 الإضافي 

معدل الرصيد 
الإضافي المؤهل  

من   2المسرد والفقرة )
 الشروط والأحكام( 

 فراير 

الرصيد 
 الأساسي

(29  
فراير 
2024 )  

نهاية  
فترة 
 العرض
  الترويجي

فترة 
 العرض
 الترويجي

أ  -ج = ب  ب أ  أ -ه= د  د   و 

حساب توفير الوكالة  
 100 125 25 125 25 (WCSA)الملائم 

0 

كافة حسابات اللتامات 
الأخرى في رصيد العلابة 

25- 25 50 المفرفية   25 -25  

 0 150 0 150 150 رصيد العلاقة المصرفية 

ن العميل من تحقيق نمو في الرصيد في حساب توفير الوكالة الملائم بمبلغ  التفسير:    25,000تمك 
درهم إماراتي إل أنلإ لم يتم تحقيق نمو إجمالي رصيد العلابة المفرفية، وعليلإ فلا يوجد نمو  

 مؤهل لتحقيق ربح خال متوبل 

 
4الحالة  الرصيد في نهاية   

 الشهر 
نمو فترة  
العرض 
 1لفقرة )ا

من  
الشروط 
 والأحكام(

معدل 
 الرصيد 

معدل 
الرصيد 
 الإضافي 

معدل الرصيد 
الإضافي المؤهل  

من   2المسرد والفقرة )
 الشروط والأحكام( 

 فراير 

الرصيد 
 الأساسي

(29  
فراير 
2024 )  

نهاية  
فترة 
 العرض
  الترويجي

فترة 
 العرض
 الترويجي

أ  -ج = ب  ب أ  أ -ه= د  د   و 

حساب توفير الوكالة  
100 75 -25 (WCSA)الملائم   75 -25  

0 

كافة حسابات اللتامات 
الأخرى في رصيد العلابة 

 50 100 50 100 50 المفرفية 

 25 175 25 175 150 رصيد العلاقة المصرفية 

حساب توفير الوكالة الملائم، وبابيعة الحال فقد تم تحقيق  لم يقم العميل بتنمية رصيد في  التفسير: 
درهم. وعليلإ، فلا يوجد نمو مؤهل من أجل   25,000نمو في إجمالي العلابة المفرفية بمبلغ 

 الربح الخال المتوبل في حساب التوفير الخال بالوكالة. 
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5الحالة  الرصيد في نهاية   
 الشهر 

نمو فترة  
العرض 
 1لفقرة )ا

من  
الشروط 
 والأحكام(

معدل 
 الرصيد 

معدل 
الرصيد 
 الإضافي 

معدل الرصيد 
الإضافي المؤهل  

من   2المسرد والفقرة )
 الشروط والأحكام( 

الرصيد 
 الأساسي

(29  
فراير 
2024 )  

نهاية  
فترة 
 العرض
  الترويجي

فترة 
 العرض
 الترويجي

أ  -ج = ب  ب أ  أ -ه= د  د   و 

حساب توفير الوكالة  
 100 100 0 100 0 (WCSA)الملائم 

0 

كافة حسابات اللتامات 
الأخرى في رصيد العلابة 

 50 100 50 100 50 المفرفية 

 50 200 50 200 150 رصيد العلاقة المصرفية 

فقد تم تحقيق  لم يقم العميل بتنمية رصيد في حساب توفير الوكالة الملائم، وبابيعة الحال،  التفسير: 
درهم ، وعليلإ، فلا يوجد نمو مؤهل   0050,0نمو في إجمالي رصيد العلابة المفرفية بمبلغ 

 من أجل الربح الخال المتوبل في حساب توفير الوكالة الملائم. 
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 سداد الربح الخاص المتوقع إيضاح : 3الملحق 
 

 
 

الرصيد 

 العرض فترة تمديد  فترة العرض الأصلية الأساس ي 

 الدفعة الأولى 

 العملاء المشاركون في فترة العرض الأصلية فقط 

أ

غ

س

ط

 س

الدفعة  

 الثانية

 سبتمبر  أغسطس يوليو يونيو مايو أبريل  مارس  فبراير 29

ن

و

ف

م

ب

 ر

 ا فترتي العرضتالعملاء المشاركون في كل

 العرض فقط تمديد العملاء المشاركون في فترة 


